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Цель. Исследование на теоретическом, методологическом и юридическом уровне важных и требующих ско-
рейшего урегулирования вопросов, возникающих в правоприменительной практике рассмотрения арбитражны-
ми судами и судами общей юрисдикции дел о привлечении к административной ответственности физических 
лиц и хозяйствующих субъектов с учетом имеющихся процессуальных особенностей. Методология: формально-
юридический, выработки правовых решений, толкования норм права и сравнительно-правовой методы исследо-
вания. Выводы. Изменение законодательных актов путем приведения их в соответствие с реалиями современной 
действительности является обоснованной и последовательной концепцией, выступая в качестве определенной 
правовой стратегии, реализуемой в сфере законодательства для достижения стабильности, прочности, управля-
емости и прогнозируемости правового регулирования общественных отношений. Научная и практическая зна-
чимость. Комплекс несогласованности в процедурных аспектах рассмотрения дел об административных право-
нарушениях в арбитражных судах и судах общей юрисдикции требует существенной концептуальной переработ-
ки, значительно более глубокой гармонизации с уголовным, гражданским, процессуальным законодательством, 
системой правовых норм о контроле и надзоре. Проработке также подлежат отдельные юридические конструк-
ции с погружением вплоть до уровня субинститутов права.
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Purpose. To study at the theoretical, methodological and legal levels important issues that need to be resolved as 
soon as possible, arising in the law enforcement practice of consideration by arbitration courts and courts of General 
jurisdiction of cases on bringing individuals and business entities to administrative responsibility, taking into account 
the existing procedural features. Methodology: formal legal, development of legal solutions, interpretation of legal 
norms and comparative legal research methods. Conclusions. Сhanging legislative acts by bringing them in line with 
the realities of modern reality is a well-founded and consistent concept, acting as a specific legal strategy implemen-
ted in the field of legislation to achieve stability, strength, manageability and predictability of legal regulation of pub-
lic relations. Scientific and practical significance. The complex of inconsistencies in the procedural aspects of con-
sideration of cases of administrative offenses in arbitration courts and courts of General jurisdiction requires a signi-
ficant conceptual revision, much deeper harmonization with criminal, civil, procedural legislation, the system of legal 
norms on control and supervision, as well as a much deeper study of individual legal structures with immersion up to 
the level of subinstitutions of law.
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